

Anfrage 16/2014

zur 21. Sitzung (Wahlperiode 2009/2014) des

Beirates zur Begleitung der Umsetzung der Rahmenplanung Braunsfeld/Müngersdorf/Ehrenfeld

am 1. April 2014

Seit dem 1. März 2014 existiert der „Bahr-Baumarkt in der Weinsbergstraße nicht mehr. Darüber hinaus wurde in der 11. Kalenderwoche die ehemalige HGK-Brücke Weinsbergstraße abgebrochen.

Gemäß der Rahmenplanung Braunsfeld/Müngersdorf/Ehrenfeld (Ziff. 5.7, b des Planungskonzept und Maßnahmenprogramm für das vom Strukturwandel geprägte Gewerbegebiet und die angrenzenden Wohnbereich; sowie Ziff. 5.8 Maßnahmenprogramm) kommt der geplanten Fuß- und Radwegeverbindung vom neuen Wohnquartier am Melatengürtel zum Grünen Weg besondere Bedeutung zu.

Zur Anfrage II/13 (2013) führte die Verwaltung aus: „der nördlich –bisherigen- Brücke gelegenen Bereich sei bereits planungsrechtlich gesichert; hinsichtlich der Wegeanbindung im Südbereich laufen derzeit entsprechende Abstimmungsgespräche.

Auf Grund der veränderten Gegebenheiten stellen sich daher folgende Fragen:

1. Sind inzwischen alle Grundstücke für den erforderlichen Ausbau der Fuß- und Radwegeverbindung durch städtischen Erwerb gesichert?
2. Wie sieht es bezüglich des Weges neben dem bisherigen Baumarkt aus?
3. Liegt das Vorplanungsergebnis zur Brücke inzwischen vor?
4. Liegt die Entscheidung zur Realisierung vor?

Köln, den 23. März 2014

Joachim Schulz

Vorsitzender des Beirates zur Begleitung
der Umsetzung der Rahmenplanung
Braunsfeld / Müngersdorf / Ehrenfeld
Keplerstr. 43
50823 Köln
Tel: 0221 - 52 22 83
E-Mail: schulzj@t-online.de